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6月28日 第36期最終例会がシルクホテルにて開催されました。後藤親睦委員⻑の開会挨拶で始まり、
⽥中会⻑のご挨拶、⼩林次年度会⻑、⽊下次年度幹事、後藤さつき会会⻑のご紹介と続きました。
余興では、後藤親睦委員⻑の司会で、グループ対抗クイズ大会が開催され、飯田東RCの歴史（︖）
にかかわる問題など、グループで相談しながら接戦を繰り広げるアトラクションとなり盛り上がりました。
⽥中会⻑ 津野幹事 １年間本当にお疲れ様でした。そして、⼩林会⻑、木下幹事 新たな年度、どう
ぞよろしくお願いいたします。

第２１回インターアクト地区大会

事務所 飯田市鈴加町2-21 斉藤ビル２Ｆ

TEL 52-5757 FAX 49-8760

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

第二火曜日のみ 18:30～19:30

例会場 シルクホテル TEL 23-8383

会 長 田 中 淳

幹 事 津 野 和 広

URL　http://www.iidaeast-rc.com/

　　 https://www.facebook.com/iidaeast.rc/

最終例会 （2022.6.28 シルクホテル）
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おさひめチャイルドキャンプ様への贈呈式（2022.2.15）

2月15日 児童養護施設おさひめチャイルドキャン
プ様へのテーブルと椅⼦の寄贈式を⾏いました。
おさひめチャイルドキャンプ様とは、昨年、安藤⺠平
様に外部卓話でお越しいただいたご縁もあり、今回
のお話しになりました。
お贈りしたのは、25年前から取り組んでいる松川⼊

り植樹林で作った椅⼦３脚とテーブル。
12本のヒノキを使って加工いただき、テーブルの中

心にはロータリークラブのマークを入れていただきました。

植樹例会 （2022.4.29 シルクホテル駐車場）

園⻑の⻄村武様からは「使われた⽊も⼦供の成⻑を
⾒守ってくれると思う」というあたたかいお⾔葉をいただき
ました。
また、一旦室内に設置させていただきましたが、安藤

⺠平様からは、「施設の隣にある梅の⽊を眺められるよう
な場所に置くことも考えたい」というお話しをいただきまし
た。
⼊所児童の皆さまや近隣住⺠の皆様に活⽤していた
だければと思います。

↑⻄村武園⻑と⽥中会⻑

↓ロータリークラブのマーク

4月29日 今年もなぜか植樹例会⽇は⾬。２年連続で残念ながら植
樹ができず⾷事例会（︖）となりました。
快適にすごせるテントの準備やさつき会の皆様の愛情あふれる手作りの
品々、中⽥会員恒例のぶたの丸焼きと、豪華で贅沢な例会となりました。
前日からのご準備をいただきました皆さま本当にありがとうございました。
来年こそは天気に恵まれ、下伊那農業高校のインターアクトクラブの皆
様と一緒にできうることを祈りたいですね。

↑菜花社会奉仕委員⻑

↑豚の丸焼き料理番チーム
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コロナ禍の中、集合での開催も心配されましたが、無事4月24日に飯田
東ロータリークラブ創⽴35周年記念講演会・式典が開催されました。
記念講演会は、⽴教⼤学 観光学部教授 東 徹 様に「観光・地域振
興の課題 コロナ後を⾒据えて」と題して講演いただきました。
「観光資源＝名所という人々の思い込みがあるが、観光とは何か、観光
業などというものは存在しない。」といったご発言より始まり、コロナ化の中、人
の移動がＮＧになった中でも、地域の恵みや持ち味を楽しんでもらうことがで
きると考え、第⼀波の時よりすぐ実⾏された⽅々のお話は、これからの可能
性に着目するワクワクできる時間でした。
まちづくりは住⺠のためのものであり、住⺠の満⾜、⾃らの誇りが⼤切であり、

住⺠が主体となって、地域の恵みや持ち味を守り、活かしながら住んでよし、
訪れて良しのまちづくりがいかに⼤切かを考えさせられました。

創立35周年記念講演会・式典(2022.4.24 シルクホテル）

講演会後は、ご来賓の皆様・OBの皆様とご
⼀緒に式典を執り⾏いました。
式典では、⽥中会⻑より、35年間の歩みとし
て、25年来の環境保全活動あインターアクトク
ラブの皆様との交流などこれまでの活動を振りか
えったご挨拶を頂戴し、後藤記念式典実⾏委
員⻑からは、この35年前の時代背景のトピック
を含めた開催のご挨拶をいただきました。

↑⽴教⼤学 観光学部教授
東 徹 様

その後、佐藤健飯⽥市⻑・おさひめチャイルド
キャンプ⻄村武園⻑への目録贈呈、2600地区
ガバナー補佐 久保田 栄⼀様、名古屋城北
ロータリークラブ会⻑ 竹内 淑江様からのご挨
拶をいただき、祝宴の開催は中止となった中、
35周年を改めて想う 温かい式典となりました。
お忙しい中、お越しいただきましたご来賓の皆
様、OBの皆様、本当にありがとうございました。

↓OBの皆様

↑名古屋城北RC ⽵内会⻑ 奥村親睦委員⻑

↑集合写真

最後に
世界一おいしいポンカン

↓ありがとうございました︕
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本誌に掲載の活動は、各文面に記載のWeeklyの他、当クラブホームページ、
Facebookでもご覧いただけます。 飯田東ロータリークラブ 検索
 ホームページ  Facebook

http://www.iidaeast-rc.com/
「今までの活動記録」

https://www.facebook.com/
iidaeast.rc/

外部卓話～志をもってチャレンジ（2022.5.10 シルクホテル）

青葉例会（2022.5.17 根羽村）

2022.5.10 ㈲凛 代表取締役 新井絵理様にお越しいただ
き、「志をもってチャレンジ」と題して、卓話いただきました。
これまでに開催したイベントを動画でご紹介いただきながら、
「自分らしく楽しく輝く」おとめWAVEの活動をご紹介いただきまし
た。イベントに参加されている方のキラキラした笑顔がとても印象
的でした。
メンバー一同「志をもってチャレンジする人を応援したい」という

想いで活動されていらっしゃるとのこと。メンバー一人一人が得意
分野を活かしながら、美しく楽しく輝くことは一種の社会貢献につ
ながるという熱い思いを伺うことができました。
新井様 卓話をありがとうございました。

↑㈲凛 代表取締役 新井絵理様

2022.5.17 コロナ禍で３年ぶりの開催となりましたが、
⻘葉例会が根⽻村で開催されました。
開催にあたり、根⽻村〇〇村⻑よりご挨拶を頂戴し、
根⽻村役場の皆さま、名古屋城北ロータリークラブの皆
様と当クラブと約40名でロータリーロードこと国道153号
線沿いにアジサイを植えました。
埋まっている石にてこずりながら、クワやスコップを使い、

約30分ほどで100本のアジサイを植えることができました。
お天気にも恵まれて、心地よい運動にもなりました。
植樹活動は2010年に根⽻村の茶⾅⼭で始めました

が、⿅の⾷害の影響で思うように植物が育たず、地域
景観づくりもかねて2018年より国道沿いで実施となりました。元気に育って、シーズンには国道を通る⽅た
ちの心を和ませてくれればうれしいですね。
↓⼒をあわせて作業中 ↓作業完了


